



**CH-3003 Bern, BAG**

An krebsbetroffene Menschen

Bern, 21. April 2022

## **Formative Evaluation des Bundesgesetzes über die Registrierung von Krebserkrankungen (Krebsregistrierungsgesetz, KRG): Befragung von Krebsbetroffenen**

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Bundesamt für Gesundheit (BAG) lässt das Krebsregistrierungsgesetz (KRG) extern evaluieren. Die Firma Infrac Zürich hat dieses Mandat erhalten und führt die vierjährige Evaluation zwischen April 2020 und Mai 2024 durch. Im Zentrum stehen die Umsetzung des neuen Gesetzes und seine ersten Wirkungen. Die Ergebnisse dienen dem BAG als Grundlage für Optimierungsentscheide in Bezug auf die Umsetzung und auf einen allfälligen Revisionsbedarf des KRG und der KRV.

Im Rahmen der Evaluation sind unter anderem eine Online-Befragung und Interviews mit von krebsbetroffenen Menschen zu Themen wie Information und Widerspruch zur Registrierung der Daten vorgesehen. Wir bitten Sie, diese Evaluation zu unterstützen, indem Sie die Online-Befragung ausfüllen und gegebenenfalls ein Interview gewähren.

Bei Fragen zur Evaluation steht Ihnen die BAG-interne Projektleiterin der Evaluation, Frau Christine Heuer von der Fachstelle Evaluation und Forschung gerne zur Verfügung: Tel. 031 058 462 63 55, E-Mail [christine.heuer@bag.admin.ch](mailto:christine.heuer@bag.admin.ch) (anwesend Mo - Do).

Das Pflichtenheft zur Evaluation (Evaluationsauftrag) finden Sie unter:

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/das-bag/publikationen/evaluationsberichte/evalber-gesundheitsversorgung.html>

Für Ihre Unterstützung danke ich Ihnen bestens.

Freundliche Grüsse

Direktionsbereich Prävention und Gesundheitsversorgung  
Abteilung Gesundheitsstrategien  
Leiterin

Dr. pharm. Salome von Greyerz